
Compte Rendu de la réunion –  
Réunion du conseil des parents de Pi.E.T. du 20 février 2024 
 

Date, horaire, lieu 
Jeudi 20 février 2025 – de 18h15 à 20h00 – En personne (bibliothèque) et virtuelle, lien Teams 
ci-dessous : 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%253ameeting_MTM1OWJlOTctNDU1My00N2NkL
WJlYzEtZTA1M2JlOTNiZDQx%2540thread.v2/0?context%3D%257b%2522Tid%2522%253a%25
2267edb56b-8ca3-4cfa-85ef-bff154c7ecd4%2522%252c%2522Oid%2522%253a%252206c9b6
54-64a7-4d4a-bf22-cfbeced444a6%2522%257d&sa=D&source=calendar&usd=2&usg=AOvVaw3
HFGmXBOjxvchZwJfKrhBQ 
 
Participants 
6 Membres du conseil en présentiel et deux membres en virtuel 

Ordre du jour 

No Item Responsabilité Début 
Introduction 
1 Accueil et bienvenue ; ordre du jour adopté; compte rendu de 

la dernière réunion adopté; reconnaissance des territoires. 
 
Julie regrette de ne pas pouvoir nous joindre. En son absence 
Renée prend en charge le compte rendu de la réunion. 
 

Simon Strauss 18h15 
 

2 Rapport financier 
● État financier 
● Courriel de Romain qui indique que d’après les chiffres de fin 

décembre on est en bonne forme financièrement. 

Romain (via courriel) 
 
Geneviève Myner 
tous 

18h25 

3 Mot de la direction 
- mise-à-jour de la construction, Projet en 2 phases :  

- Phase 1 : Agrandir la garderie et le Centre ON y 
va. Elle se conclut à la fin août. 

- La garderie sera déplacée pour l’été et sera 
dans les nouveaux locaux en sept.  

- Mise en place d’une Zone temporaire de jeu 
pour garderie à côté de la portative. 

- Nouvelles enseignes qui interdisent les 
chiens dans la cour pendant la construction 
– la communauté n’est pas contente et 
laisse des “cadeaux” sur les enseignes. 

- Le conseil n’a pas formellement avisé les 
voisins des travaux. 

- Coupe d’arbres morts qui étaient dangereux. 
- Une fois la construction terminée – voir avec 

le conseil pour planter d’autres arbres.  
- Le gazon va devoir être refait complètement 

– à voir à qui retombe la responsabilité de le 
faire (le contracteur, l’école ou le conseil 
Viamonde) 

Geneviève Myner 18h28 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/19ecejWIZArn7bsN3GqnDVd5T45rdIDwT/edit?usp=sharing&ouid=110992446482311086751&rtpof=true&sd=true


- Il y aura des travaux à l’intérieur de l’école 
pendant l’été : les toilettes, certains locaux, 
le gymnase. 

- Phase 2 : Réno de l’école. 
- Déplacement de l’entrée primaire à l'entrée 

du Nord.  
- Air climatisé dans les classes avec l’ajout 

d’une génératrice pour aider avec la chaleur.  
- Nouveaux bureaux et locaux. 
- Emménagement dans les nouveaux locaux 

en jan 2026. 
- Les tempêtes de neiges ont donné beaucoup de travail en 

sus au personnel d’entretien - Il en font un peu chaque 
jour. Les enfants ont beaucoup de fun avec les neiges et 
fond des cubes de glaces de couleurs. 

- La majorité des achats des enseignants discutés lors de la 
rencontre de décembre ont été faits. Merci au conseil des 
parents! Tous les gros items ont été achetés. 

- Une famille de la communauté PIET, qui a subi un imprévu 
financier important, a approché Mme. Myner pour savoir si 
un appui financier au repas chaud était possible. À noter 
qu'en début d’année, le service de repas chaud, Kids 
Cuisine, couvre les frais des repas de certaines familles en 
besoin. Étant à la mi-année, Kids Cuisine a accepté de 
prendre en charge la somme restante pour un des enfants. 
Le conseil a voté de façon unanime en faveur du débours 
de $650 pour payer la balance du repas chaud pour le 
deuxième enfant.  

Dossiers clés / Tableau de liaison avec les comités 
5 Mise-a-jour des sous-comités (Tableau ici) 

- Comité d’art :  
- Soumission des détails d’un atelier de cinéma via 

courriel. Moins intéressant pour l’école puisqu’il n’y 
reste pas et n’implique pas tous les niveaux. Le prix 
est aussi un peu élevé.  

- Le comité doit se rencontrer pour discuter des 
possibilités. Renée va lancer l’appel. 

- OPAL :  
- Reçu une soumission d’une compagnie de Mtl. 
- En attente de deux autres 
- Le projet de formation des enseignants doit être 

remis en sept. 2025 puisqu’il ne reste qu’une 
journée pédagogique déjà réservée aux bulletins. 

- Le comité se concentre alors sur l’amélioration des 
ressources existantes (classe extérieur et le jardin) 

- Parrainage :  
- Présentation du projet lors de la soirée porte 

ouverte. Intérêt de quelques parents.  
- On relance le projet aussi en avril lors de “Bienvenu 

à la maternelle.” 
- Culture Francophone :  

- 1ere initiative serait une journée jeu de société en 
français. Proposition de Mme Myner et Mme Brigida 
de placer cet événement comme événement 
récompense (le bus franco) en mai. 

- Essaie pilote dans deux classes de MaJa en 
mars/avril. 

- Terrain de soccer : Lien au recherches sur le terrain de 
football (merci Ashleigh!) 

Tous  19h00 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AP3oAdh96qtY266KFU8qeCgqBaf84bZA-3HbD4w5q_k/edit?usp=sharing
https://drive.google.com/drive/folders/1-n68nUQ6O6xh39zwhaSV_VIV4KlsIe9b?usp=drive_link


- Discussion détaillée sur gazon naturel vs artificiel 
- Les pours et les contres de chaque options 

(entretien du naturel vs toxicité potentielle de 
l’artificiel - l’effet des chiens sur les deux) 

- En conclusion :  
- On ne peut pas aménager le terrain avant la 

fin de la construction. (Trop de chance de 
dommage + On a pas accès au plein terrai). 
On vise l’été 2026 pour le début de 
l’aménagement. 

- On va par contre entamer le processus afin 
d’avoir toutes les réponses avant d’agir. 

- Le conseil Viamonde va payer pour une 
étude de terrain, puisque ultimement, la 
décision lui revient et que ça fait plusieurs 
fois que le terrain est ensemmencé sans 
succès. De plus, une étude nous aide à 
expliquer le choix final à la communauté 
(parents et voisins) qui doivent aussi être 
consultés/avisés. 

- Mme Myner a envoyé à Viamonde les 
questions que l’on aimerait répondre avec 
une étude. 

- Trudeau en fête :  
- Commence à déléguer les tâches. 
- Chaque classe sera responsable d’un panier à 

thème pour la tombola – on cherche des bénévoles 
pour chaque classe. 

6 Mascotte “Pierre la Panthère” 
- Lien 
- Il est en chemin de la Bulgarie 
- Il est prévu que Pierre fasse sa première apparition 

officielle lors du tournoi de soccer !! 
- Brianna va lui commander des vêtements PIET pour qu’il 

puisse afficher ses couleurs (et aussi, on espère, qui 
mettent en valeur ses abdos impressionnants ;) 

 20h05 

Conclusion 
 6 Autres affaires : S/O Tous --- 
 7 Date de la prochaine réunion - 3 avril, 2025 Simon Strauss --- 
8 Levée de la réunion Simon Strauss 20h08 

 

https://drive.google.com/drive/folders/10R81VOQTvnoc76XgEs-rCqokQI5m211X?usp=drive_link
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